

平成29年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【虫沢地域集会施設】虫沢田代自治会 参加者数：9名

No	要望・意見・提案の内容	所管課	対応方針等
1	広域避難場所に関して、自治会で草刈りを行っているが、廃材がたくさん積まれてあり、草刈りをするのが困難であることから、整理していただけないか。	総務課	町排出の堆積土砂の件につきましては、民間団体に使用許可を出しておりますので、今後の活用については相談させていただきます。
2	沢入橋からの北側部分について、両岸にわたって、区画整理ができていない。所有者でない人が何十年も使っている状況もある。川が動いてしまった影響かもしれないが、固定資産税は現況課税のため、きちんと整理してほしい。	総務課 まちづくり課 税務課	当該地の課税については、地籍調査の状況に併せ関係各課と調整し見直しを実施します。 公団混雑地の解消だけでの区画整理はできません。 地籍調査事業については年次計画により毎年実施しています。現時点では、寄地域の作業は平成48年度以降を予定しています。
3	町道寄11号線について、長寿橋のカーブの見通しが悪いため、改善を要望しているが、サーカスの運搬用車両を除去するだけで改善されるので、町には、地元と一緒に借りている人を説得していただきたい。	まちづくり課	町としまして、自治会と一緒に同行し、交渉してまいります。
4	沢入橋を渡ったところのカーブについても、狭く見通しが悪いため、事故が発生している。大変危険であるので、検討してほしい。	まちづくり課	本要望箇所については、カーブミラーを設置しており、幅員も広く、交通量も少ないため、現在のところ改良の予定はありません。
5	長寿橋を渡ったところの家（寄6319）の裏側に、大きなケヤキの木があり、落ち葉が凄いで、何とかしてほしいとの情報があった。以前は、町道であったようなことも言っていた。担当課の方で、一度見ていただけないか。	まちづくり課	現地を自治会と一緒に同行し確認し対応を検討してまいります。
6	中津川から田代の方に向かう水路について、雨が降るたびに砂利が溜まってしまふ。雨の前には、水門を閉めに行くのだが、台風の時などは、水門を超えてきてしまうので、どうかしてほしい。また、生活排水等も流しているため、詰まると臭い等が凄くなってしまう。	環境上下水道課 まちづくり課	通常の維持管理については自治会において行っていただき、台風等により大きな機能の損失等があった場合は、町において対応したいと考えております。 また、臭いがするとの事でしたので、周辺住宅の浄化槽未清掃による汚水の流出の可能性があったため、足柄上保健福祉事務所（83-5111）に確認を依頼しましたが、寄1317番地周辺の臭いは確認できませんでした。 なお、臭い発生時には、お手数ですが町環境上下水道にご連絡ください。再度保健福祉事務所に確認依頼をさせていただきます。
7	役場の職員が消火栓の点検に来ていた際、元栓がどこにあるのか尋ねられた。町で把握していないのか。	環境上下水道課	当時の組合水道から施設を引き継いだ際の図面等がなく現状を把握しきれない状況ですので、今後の管路布設替等にあわせ台帳の整備を行い、施設の管理を行っていきたく考えています。
8	寄外周山（宇津茂バス停、シダンゴ山、虫沢林道、西ヶ尾、高松山、第六天、最明寺、ハーブ館、駅）を整備して、町のハイキングコースにできれば、より多くハイカーが訪れることにつながり、町の活性化に資すると思うが、整備する考えはあるか。	観光経済課	第六天や高松山については、山北町と松田町の境にあたるため、まずは、山北町との連携を模索し、その上で、今後の方向性を定めてまいります。
9	タケ山古道が開通（平成29年5月23日）したが、女性用のトイレを設置してほしいとの声が多くある。これまで第六天、はなじよろみちの入り口に各1カ所ずつ、簡易トイレを設置いただいたが、さらに虫沢林道の辺りにも設置していただけないか。 また、第六天は山北・松田の境にあることから、両町で協力していただき、水洗トイレを設置できないか検討してほしい。	観光経済課	タケ山古道のトイレ設置については、地元自治会との調整を図りながら、必要に応じて、山北町とも連携を図った上で、対応の可否を決定してまいります。
10	居住地が窪地になっていて、防災無線が聞こえない。他の家でも低地だから、聞こえにくいとの話を聞いている。そこで、対策してほしいと要望したところ、調査をもらったのだが、その後の結果を聞いていないので、どうなっているか教えてほしい。	安全防災担当室	平成30年度から3年間で防災行政無線をデジタル化するにあたり、音達調査を十分に行い、難聴地区の削減に努めます。また、個別受信機を導入しやすい体制を作ります。